



## Se va discutir y a buscar apoyo para pasarla en Senado: Monreal

RITA MAGAÑA

En el Senado se discutirán con responsabilidad las reformas que aprobó la Cámara de Diputados sobre la Guardia Nacional y "vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos, en las próximas horas", afirmó el coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila.

Confirmó que mañana la Cámara de Senadores recibirá la minuta que contiene estas modificaciones legales e iniciará su deliberación y discusión, por lo que será "una semana intensa".

"No adelantamos visperas, pero tampoco adelantamos procedimientos, vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos en las próximas horas", acotó el senador.

En un mensaje en redes sociales, destacó que



**Ignacio Mier.**  
FOTO: CUARTOSCURO

el objetivo de las y los legisladores es recuperar la tranquilidad y fortalecer el Estado de derecho.

### **DEFIENDE INICIATIVA**

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, defendió la iniciativa para adscribir a la Guardia Nacional a la secretaría de la Defensa Nacional y pidió a la oposición apoyar y no denostar a las fuerzas armadas.

El político poblano aseguró que con las reformas aprobadas en la Cámara de Diputados se otorgó certeza administrativa a la Guardia Nacional para cerrarle el paso completamente a la corrupción que pega en el sistema policial del país.